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IMPORTANT: READ CAREFULLY & KEEP ACCURATELY FOR 
FUTURE.

THIS PRODUCT IS INTENDED ONLY FOR USE IN A PRIVATE HOUSHOLD, NOT SUITABLE 
FOR ANY PUBLIC, COMMERCIAL OR INDUSTRIAL USE!

Produktinformation / Montageanleitung / 
Bedienungsanleitung für Gartenmöbel

Product information / Assemby manual / 
Use manual for Outdoor Furniture

Art. Nr.: 000.000000

WICHTIG: AUFMERKSAM LESEN & FÜR SPÄTER GUT AUFHEBEN.
DIESES PRODUKT IST NUR FÜR DEN PRIVATEN GEBRAUCH IM HAUSHALT BESTIMMT, 
NICHT FÜR GEWERBLICHE, INDUSTRIELLE bzw. OFFENTLICHE NUTZUNG 
VORGESEHEN.

Montage
Wichtige Hinweise für korrekte Möbelmontage:
 •  Manche Möbelstücke sind fertig zusammengebaut und benötigen deshalb keiner Montage mehr. Sie müssen die 

Schrauben nur bei Möbeln mit Metallverbindungen überprüfen und gegebenenfalls anziehen.
 •  Bestimmte Möbelstücke werden in zerlegtem Zustand geliefert. In diesem Fall müssen Sie wie folgt vorgehen:
  - Nehmen Sie das zerlegte/teilweise zerlegte Produkt aus der Verpackung.
  - Nehmen Sie den Montageplan in die Hand und vergewissern Sie sich, dass kein Bauteil fehlt.
  - Bauen Sie das Möbelstück nach dem Montageplan zusammen.
  - Ziehen Sie die Schrauben während der Montage nie ganz an. Dies erschwert den weiteren Verlauf des 

Zusammenbaus. Warten Sie damit bis das Möbelstück komplett zusammengebaut ist.
  - Für Möbel aus Aluminium, zu starkes Festdrehen der Befestigungsschrauben führt zur Zerstörung des 

Schraubengewindes oder zur Beschädigung des Möbels. Keinen Akkuschrauber nutzen.

EN:

Installation
Important notes for proper furniture assembly:
 •  Some pieces of furniture are completely assembled and therefore do not require any assembly. You only have to 

check the screws on furniture with metal connections and tighten if necessary.
 •  Certain pieces of furniture are delivered in disassembled condition. In this case, proceed as follows:
  - Remove the disassembled/or partially assembled product from its packaging.
  - Check carefully the assembly plan and make sure that no component is missing.

  - Assemble the piece of furniture according to the assembly plan.
  - Do not fully tighten the screws during assembly. This makes the further steps of the assembly more difficult. 

Wait with tightening until the piece of furniture is completely assembled.
  - In case of furniture made of aluminium, excessive tightening of the fastening screws leads to the destruction 

of the screw thread or to the damage of the furniture. Do not use an electric screwdriver.
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DE  Wartung- & Pflegehinweise:
Diese Gartenmöbel sind wartungsfrei. Jedoch, wenn Sie die Möbel sauber halten und sie richtig lagern, 
können Sie sie Jahr für Jahr genießen.

a) WICHTIGE PFLEGEHINWEISE bzgl. der Oberfläche der Tisch-Platte aus Kunststoff/ PS-Wood/Polywood:

 - Um Flecken (von Essen, Glasrändern etc.) langfristig zu verhindern, entfernen Sie diese schnellstmöglich

 - Gläser können als Hitzebündelung der Sonneneinstrahlung wirken und eine hohe Hitze entwickeln. Was bei 
starker Einstrahlung Verfärbungen erzeugen kann. Benützen Sie deshalb immer Untersetzer oder eine 
Tischdecke

 - Die Oberfläche von PS-WOOD (Polywood) ist nicht hitzebeständig und somit nicht geeignet um heiße 
Gegenstände wie Pfannen/Grill-Utensilien etc. darauf abzustellen oder abzulegen. Bitte benützen Sie auch hier 
Untersetzer

 - Vermeiden Sie bei Benutzung eines Tischgrills Fettspritzer oder Holzkohlespritzer, diese verursachen 
Brandflecken/-male

 - Zigaretten/Zigarren verursachen Brandflecken/-male

 - Bitte beachten, dass PS-Wood (Polywood) kein  kratzfester Stoff ist.

Reinigung: Hartnäckige Flecken können mit fettlösendem Spülmittel und Spülschwamm entfernt werden.

Lagerung: Gartenmöbel/Sommermöbel möglichst in Wintersaison an einem trockenen, kühlen Ort lagern. Werden die 
Möbel draußen gelagert, sollte man sie schräg stellen und mit einer wasserabweisenden Hülle abdecken. Wichtig ist, 
dass die Luft zirkulieren kann, um Feuchtigkeitsstau zu verhindern.

Reparieren: Kleine Schäden in Kunststoff lassen sich mit feinem Schleifpapier in Faserrichtung glattschleifen.

b) WICHTIGE PFLEGEHINWEISE bzgl. der Oberflächen aus diversen Materialien

Zur Beibehaltung der Stabilität des Möbelstücks sollten alle Schrauben mind. einmal pro Saison nachgezogen 
werden.

Reinigung: mit milder Seifenlösung reinigen. Kunststoff- Holz- oder Metallmöbel nicht mit starken Reinigungsmitteln 
oder scheuernden Materialien behandeln - das könnte zu Beschädigung oder Verfärbung der Möbel führen.

Lagerung: Gartenmöbel möglichst in Wintersaison an einem trockenen, kühlen Ort lagern. Werden die Möbel draußen 
gelagert, sollte man sie schräg stellen und mit einer wasserabweisenden Hülle abdecken. Wichtig ist, dass die Luft 
zirkulieren kann, um Feuchtigkeitsstau zu verhindern.

Reparieren: Pulverbeschichtung schützt die metallischen Teile vor Rost. Falls Farbe abblättern sollte, ist das Material 
nicht mehr gegen Rost geschützt. Zum Reparieren des Schadens und Wiederherstellen der Schutzfunktion die Stelle 
trocknen lassen und mit Lackfarbe für Metall überstreichen. Das Holzmöbel ist mit mehreren Schichten Farbe/Lack 
behandelt. So lange die Farbe/der Lack ansehnlich ist, reicht es, das Möbelstück sauber zu halten. Wenn der Lack 
abblättert oder ausgelaugt wirkt, kann das Möbel neu gestrichen bzw. die Farbe ausgebessert werden.

Neu lackieren: Zum Reinigen, Lackieren und Trocknen einen schattigen Platz wählen. Direkte Sonnenbestrahlung 
vermeiden. Farbe für Außenbereich verwenden.

1. Wenn nötig, das Möbelstück mit einem feuchten Tuch und milder Seifenlösung säubern. Mit einem weichen, 
sauberen Tuch trocken nachwischen.

2. Wenn die Oberfläche trocken ist, abgeblätterten Lack abschaben und bei Bedarf die Oberfläche überspachteln.

3. Damit die Farbe gut haftet, die gesamte Oberfläche durch Anschleifen mit feinem Sandpapier für den Anstrich 
vorbereiten.

4. Das Möbelstück in der gewünschten Farbe lackieren. Dabei die Anleitungen des Farbherstellers bezüglich 
Trockenzeit usw. genau befolgen.



Pflegehinweise für Spraystone Tischplatten 

Spraystonetischplatten sind in ihrem Ursprung Glasplatten, die mit einem Materialgemisch aus Melaminharz besprüht 
werden. Die natürliche Steinoptik entsteht durch einen marginalen Anteil an Stein, der dem Melamin beigemischt wird. 
Die offenporige Beschaffenheit unterstreicht den natürlichen Look. Gleichzeitig ist sie aber auch ein Aspekt, den Sie 
beim Reinigen einer Spraystoneplatte beachten müssen.

Reinigung:

Spraystone ist ausgesprochen pflegeleicht. In den meisten Fällen lässt sich die Tischplatte mit lauwarmen Wasser und 
neutralem Pflegemittel reinigen. Verwenden Sie dazu einen Schwamm oder eine weiche Bürste und sorgen Sie dafür, 
dass keine Reste des Pflegemittels auf der Spraystone Platte haften bleiben. Bitte beachten Sie keine aggressiven 
Scheuermittel, Bleichmittel oder All-in-One-Reinigungsmittel zu verwenden.

Bei Wein, Fruchtsaft und ölhaltigen Dressings und Saucen beachten Sie, dass diese Art von Flecken schnellstmöglich 
entfernt werden sollten, da diese sich bei längerem Verbleib, besonders bei direkter Sonnenbestrahlung in die 
Tischplatte einbrennen und zu dauerhaften, nicht mehr entfernbaren optischen Beschädigungen und bleibende 
Verfärbungen auf der Platte führen. Waschen Sie daher die Tischplatte umgehend mit lauwarmen Wasser ab, damit gar 
nicht erst Flecken auf der Tischplatte entstehen. Sollte es bereits zur eingezogenen Fleckenbildung gekommen sein, 
empfehlen wir Ihnen einen speziellen Reiniger für Kunst- und Naturstein. Nach einer Einwirkzeit von rund 10 Minuten 
wischen Sie Ihr Gartenmöbel mit klarem Wasser und einem sauberen Lappen ab. Verzichten Sie generell auf jegliche 
Haushalts- und Allesreiniger, sowie Hochdruckreiniger oder Scheuermilch. Diese verursachen letztlich viele kleine Risse 
und Kratzer im Material, in denen sich Schmutz ansammelt. So bekommt die Tischplatte nach einiger Zeit einen 
unschönen grauen Schleier, der sich nicht mehr entfernen lässt.

Achtung: Stellen Sie auch keine heißen Gegenstände wie Töpfe oder Kerzen ohne Untersatz direkt auf die Tischplatte, 
da diese ebenfalls Flecken auf Ihrem Tisch verursachen können und die Oberfläche des Materials angreifen. 

Spraystone Tische richtig abdecken

Anstatt Ihren Tisch im Winter oder bei schlechtem Wetter mit einer Schutzhülle abzudecken, empfehlen wir Ihnen, die 
Spraystone Platte zu imprägnieren. Verwenden Sie dafür einen Steinimprägnierer oder -versiegler. Der Versiegler 
verhindert das Eindringen von Schmutz und Wasser und lässt Ihre Tischplatte lange Zeit wie neu aussehen. 

Wenn Sie dennoch auf Nummer sicher gehen und den Gartentisch zusätzlich schützen wollen, sollten Sie stets eine 
luftdurchlässige, atmungsaktive Abdeckhaube verwenden, da sich darin kein Dunstwasser sammeln kann, wodurch 
Flecken entstehen können. Denken Sie auch daran, die Schutzhülle regelmäßig zu lüften, um vielleicht doch 
entstandene Kondensfeuchtigkeit entweichen zu lassen. Aus diesem Grund möchten wir Ihnen dringend davon abraten, 
Ihre Tischplatte dauerhaft mit einer Tischdecke zu dekorieren. Durch die unebene Oberfläche des Spraystones können 
sich zudem vermehrt Bakterien festsetzen, da sie hier ausreichend Nährboden finden. Durch das Verwenden einer 
Tischdecke schaffen Sie so ein feuchtwarmes Paradies für Bakterien und Krankheitserreger. 

Spraystone im Winter geschützt lagern

Um eine Überwinterung kommen Sie bei Tischen mit Spraystone Auflage nicht umhin. Das Material ist in hohem Maße 
temperaturbeständig, doch sind die Tischplatten nicht vollständig wasserdicht. Bei Frost könnte es zu Materialbrüchen 
und Rissen kommen, die durch vorab eingedrungene Feuchtigkeit begünstigt werden. Lagern Sie 
Spraystonetischplatten kipp- und stoßfest im Keller, in der Garage oder in einem Schuppen unter einer 
luftdurchlässigen Plane. In regelmäßigen Abständen sollten Sie die Abdeckung entlüften und auf diesem Weg der 
Gefahr von Staunässe und Kondenswasser vorbeugen.



EN Maintenance & Care Instructions: 
This outdoor furniture requires no maintenance. However if you keep the furniture clean and store it 
properly you can enjoy it year after year. 

a) Important care instruction for the table surface made of plastic material/polywood/PS-wood etc:

 - To avoid non-removable stains (from food rests, glasses etc.), wipe the stains straight away. 

 - If you leave a glass on the furniture for a longer time when the sun is shining, it may cause burn marks on the 
surface. Using coasters or a table cloth is a good way to avoid any risk of this happening.

 - The surfaces of polywood material are not heat resistant, so not suitable to put any hot items like pots, frying 
pans, barbecue utensils etc. on it. PLS use also in this case the coasters or a table cloth.

 - If you use a table grill, PLS avoid using of any grease splashing tools. Otherwise the burn marks appear on the 
surface.

 - Also rest from cigarettes/cigars may cause burn marks/stains on the polywood material surface. 

 - PLS note that Polywood/PS-wood is not scratch- proof material.  

Cleaning: Wipe clean with a mild soapy solution. Stains can be removed using a grease-cutting washing-up liquid and 
an abrasive sponge scourer.

Maintenance: Maintenance-free.

Storing: If possible, store your outdoor furniture in a cool and dry place indoors. When stored outside, tilt the furniture 
and preferably use water-repellent covers. Make sure air can circulate to avoid moisture.

Repair: Light scratches on artificial wood can easily be removed by using very fine sandpaper along the pattern of the 
grinding

b) Important care instruction for outdoor furniture of different materials 

To increase the stability of your furniture, re-tighten the screws at least once per season.

Clean: Wipe clean with a mild soapy solution. It is not recommended to clean plastic, wooden or metal furniture with a 
strong cleaner or an abrasive material because it may discolour or damage the surface.

Storing: If possible, store your outdoor furniture during the winter season in a dry and cool place indoors. When stored 
outside, tilt the furniture and preferably use waterproof covers. Make sure air can circulate to avoid moisture. In 
freezing temperatures, plastic can weaken and is not recommended for use.

Repair: The metallic parts of the garden furniture are protected from rust with a powder coating of plastic paint. If for 
some reason the coating comes off, the metal is not protected and rust may occur. To repair the damage, wipe clean 
and repaint to restore protection

The wooden furniture is painted with several coats of paint/lack and as long as the paint/lack is fresh, it is sufficient to 
clean the furniture regularly. If the paint should begin to flake or look worn you can repaint the furniture or touch it up 
where needed.

How to repaint: Choose a place in the shade for cleaning, repainting and letting the furniture dry. Avoid direct sunlight. 
Use paint for outdoor use.

1. Wipe clean with a soft cloth dampened in water and a mild soapy solution, if necessary. Wipe dry with a clean 
and dry cloth.

2. When the surface is dry, scrape away any paint flakes. Use putty to fill spots, if necessary.

3. Sand the entire furniture lightly with sandpaper to get a good surface for the paint to adhere to.

4. Paint the furniture in the colour of your choice and be sure to follow the paint manufacturer's instructions for 
drying times, etc.



Care instructions for Spraystone table tops
Spraystone tabel tops are glass tops that are sprayed with a mixture of melamine resin. The natural stone look is 
created by a marginal proportion of stone that is added to the melamine. The open-pore texture underlines the natural 
look. At the same time, it is also an aspect that you have to consider when cleaning a spraystone plate.

Cleaning:

Spraystone is extremely easy to care for. In most cases, the table top can be cleaned with lukewarm water and neutral 
care products. Use a sponge or a soft brush and make sure that no remnants of the care product stick to the 
Spraystone plate. Please be careful not to use aggressive abrasives, bleaches or all-in-one cleaning agents. 

For wine, fruit juice and oil-containing dressings and sauces, please note that these types of stains should be removed 
as soon as possible, as they will burn into the table top if they are left for a long time, especially when exposed to 
direct sunlight, and cause permanent, irreparable optical damage and permanent discoloration of the plate. Wash the 
tabletop immediately with lukewarm water so that there are no stains on the tabletop. If stains have already formed, 
we recommend a special cleaner for artificial and natural stone. After an exposure time of around 10 minutes, wipe 
your garden furniture with clear water and a clean cloth. In general, do without any household and all-purpose 
cleaners, as well as high-pressure cleaners or scouring milk. Ultimately, these cause many small cracks and scratches 
in the material, in which dirt accumulates. After a while, the table top gets an unsightly gray veil that cannot be 
removed.

Caution: Do not place hot objects such as pots or candles without a stand directly on the table top, as these can also 
cause stains on your table and attack the surface of the material.

Cover Spraystone tables properly

Instead of covering your table with a protective cover in winter or in bad weather, we recommend that you impregnate 
the Spraystone plate. Use a stone impregnator or sealer for this. The sealer prevents the ingress of dirt and water and 
makes your table top look like new for a long time.

If you still want to be sure that the table is safe and want to protect the garden table additionally, you should always 
use an air-permeable, breathable cover, as it does not allow vapor to collect, which can cause stains. Also remember 
to regularly ventilate the protective cover to allow any condensation to escape. For this reason, we would like to 
strongly advise you against permanently decorating your table top with a tablecloth. Due to the uneven surface of the 
spray stone, bacteria can also accumulate more because they find sufficient nutrient medium here. By using a 
tablecloth, you create a warm, moist paradise for bacteria and pathogens.

Store Spraystone protected in winter

For tables with Spraystone overlay, you cannot avoid wintering. The material is highly temperature-resistant, but the 
table tops are not completely waterproof. Frost could lead to material breaks and cracks, which are promoted by 
moisture that has penetrated beforehand. Store spray clay tabletops in a tilt-proof and shockproof manner in the 
basement, in the garage or in a shed under an air-permeable tarpaulin. You should vent the cover at regular intervals 
and thus prevent the risk of waterlogging and condensation.
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